

Anleitung zur Wahl des Wunschprojektes bei „Schule in Bewegung“ am 23.07.2024

1. Zunächst muss man **links in der Modulübersicht** („Alle Module“) **auf Kurswahlen klicken**.



2. Sobald die Wahl freigeschaltet ist (ab Freitag, 18 Uhr), erscheint daraufhin ein **Feld „Tag der Bewegung – Wahl des Projektes“**. Auf dieses Feld kann man wieder **klicken**.



3. Im nachfolgenden Fenster sieht man eine **Übersicht über alle Projekte** und die **Anzahl freier Plätze**. Man klickt anschließend auf „**Jetzt wählen**“.



The screenshot shows a voting interface. On the left, under the heading 'Ihre Wahlmöglichkeiten', there is a list of projects: 'Projekt 1', 'Projekt 2', and '...'. To the right of this list is a vertical stack of buttons, each labeled 'Freie Plätze' followed by a number: 25, 20, 16, 20, 12, 30, 24, and 14. On the far right, under the heading 'Ihre Wahl', there is a large blue button with a white arrow and the text '→ Jetzt wählen'. Three blue arrows point from the text in step 3 to the project list, the 'Freie Plätze' buttons, and the 'Jetzt wählen' button.

4. **Gegebenenfalls:** Falls man nach der **Wahl nochmal umbuchen** möchte, so klickt man an der gleichen Stelle, an der man vorher gewählt hat, wieder auf „**Löschen**“.

